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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Прибор для снятия термографических данных». Данная работа посвящена разработке прибора для бесконтактного измерения температуры и получения тепловой карты объекта. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ основных методов бесконтактного измерения температуры. 2. Подбор компонентов устройства, разработка структурной схемы. 3. Разработка алгоритма работы прибора. 4. Расчет и оценка погрешности прибора. Разработанное устройство базируется на контроллере MSP 432, диапазон измеряемых температур от -10°С до +200°С, время автономной работы не менее четырех часов, разрешение ик-матрицы не менее 60x80 пикселей. Проведен анализ погрешностей и описан метод калибровки не в лабораторных условиях, описан алгоритм передачи пакетов данных с сенсора по шине VoSPI и по протоколу UDP.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Device for taking thermographic data".  This work is devoted to the development of a device for non-contact temperature measurement and obtaining a heat map of the object. Tasks that were solved in the course of work: 1. Analysis of the main methods of non-contact temperature measurement. 2. Selection of device components, development of a structural scheme. 3. Development of the algorithm of the device. 4. Calculation and evaluation of the error of the device. The developed device is based on the controller MSP 432, the range of measured temperatures from -10 ° C to +200 ° C, battery life of at least four hours, the resolution of the ir matrix is at least 60x80 pixels. The analysis of errors is carried out and the calibration method is described not in the laboratory, the algorithm for transmitting data packets from the sensor via the VoSPI bus and via the UDP protocol is described.
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                Количество обращений: 5
                

                За последние 30 дней: 0
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